



Tarnos (40) : les élus ne veulent pas de Linky et Gazpar

Publié le 22/04/2016 . Mis à jour à 11h51 par Jean-Yves Ihuel

S'ABONNER À PARTIR DE 1€

12 COMMENTAIRES



Les élus invitent les Tarnosais à faire connaître leur opposition au remplacement des compteurs. ©

ARCHIVES THIERRY BRETON

Les élus tarnosiens ont décidé que les compteurs ne seront pas remplacés

Les élus tarnosiens ont massivement adopté les deux motions **contre le remplacement des compteurs d'électricité et de gaz** par des compteurs communicants [Linky et Gazpar](#), lundi dernier. Il aura seulement manqué les abstentions des deux conseillers de Tarnos pour tous (également Europe Écologie - les Verts) pour atteindre l'unanimité, ces derniers demandant un moratoire après avoir listé plusieurs reproches ou interrogations (ils souhaitent le principe de précaution à propos de l'électrosensibilité, etc.) relativement à cette opération de remplacement.

Selon les motions adoptées par les autres conseillers municipaux « les communes ont vocation à servir l'intérêt général alors que les programmes de compteurs communicants visent à favoriser les intérêts commerciaux. **Il existe un très fort doute sur l'innocuité des ondes électromagnétiques pour la santé.** Il n'est pas justifié économiquement et écologiquement de se débarrasser des compteurs actuels qui fonctionnent bien et ont une durée de vie importante ».

Doute sur les ondes

De plus, au sujet des compteurs d'électricité, la motion indique qu'ils « appartiennent à la commune et non à ErDF » (les collectivités seraient propriétaires des réseaux dont ils concèdent la gestion). **Les élus ont donc décidé que « les compteurs d'électricité et de gaz de la ville de Tarnos ne seront pas remplacés par des compteurs communicants et qu'aucun système relevant de la téléphonie mobile ne sera installé dans la commune par ErDF et GrDF ou une société agissant pour le compte d'ErDF et GrDF ».**

De plus, les motions invitent les Tarnosiens à faire connaître leur opposition au déploiement des compteurs Linky et Gazpar.



Dangereux pour la santé, le compteur Linky ? On fait le point

Entre "pro" et "anti", le débat est vif autour du petit compteur jaune d'EDF. Un laboratoire indépendant et reconnu sur les rayonnements électromagnétiques affirme qu'il n'y a plus de "données fiables" et réclame un moratoire

S'ABONNER À PARTIR DE 1€